

Subsecretario para las Fuerzas Armadas por caso Putre: “Esto no puede volver a ocurrir”

El subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein (PC), acudió este lunes hasta el Congreso para exponer en la Comisión Investigadora que analiza los hechos ocurridos en Putre, donde un conscripto del Ejército, Franco Vargas, perdió la vida en una marcha militar ocurrida el 27 de abril. En esa campaña, cuatro jóvenes resultaron con heridas graves, otros 45 terminaron infectados por un contagio viral y más de 100 de ellos pidiendo salir del servicio militar. “Lo que ocurrió no es normal”, partió diciendo el subsecretario en su exposición. “Acá hay, evidentemente, una falla en algún tipo de procedimiento o protocolo”, continuó. Recordando que hay dos sumarios al interior del Ejército y una investigación penal, la autoridad de Defensa dijo: “Esto hace imperioso que se esclarezca la ver-



dad”. Eidelstein se refirió a las reuniones que ha sostenido su cartera una vez conocidos los hechos. Recordó que dos altos mandos fueron removidos por el caso: el general de brigada Rubén Castillo y el coronel Sebastián Silva. “Esto no puede volver a ocurrir”, dijo la autoridad.